

# ALARMA

F.O.R.

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNICOS

SUPRIMID EJERCITOS, POLICIAS,

PRODUCCION DE GUERRA, FRONTERAS, TRABAJO ASALARIADO

Nº 21

75 PTS.

## EDITORIAL

FOR , asi como cualquier grupo revolucionario, está inmerso en la misma suerte política que el conjunto del movimiento, que lucha por la destrucción del capital

No somos, no podemos serlo, si representamos una expresión de la conciencia de clase, inmunes al estado político y al nivel de conciencia revolucionaria de proletarios y oprimidos.

Nuestra actividad revolucionaria durante los últimos años, ha estado hondamente mediatizada por ésta ausencia de manifestación revolucionaria de los trabajadores .

Desde 1981 , en que en el nº 11 de Alarma hacíamos saber la ruptura producida en el seno de FOR , de la mayoría de compañeros que a título individual se alejaron del combate revolucionario organizado. A partir de éste momento, nuestra tarea , dada la devilidad numeria, se centró casi exclusivamente en la publicación de ALARMA .

Hoy FOR está en condiciones de intentar extender y hacer mas palpable su presencia y actividad revolucionarias, de ser un firme exponente comunista , para estar junto a quienes rechazan radicalmente la politica antiobrera de cuantos forman el coro de la democracia ; , junto a quienes comparten la idea de la lucha por el comunismo

Nuestra situacion hoy esta en relación con la clarificación política de algunos compañeros que antaño militaron en la extrema izquierda del capital, básicamente en el trotskismo, y que saldan su balance con el compromiso de una lucha comunista , en ruptura y combate contra los aparatos del capital , ya sean sindicatos, socialdemocracia, estalinismo rechazando sin ambigüedades el marco podrido, pero valido al capitalismo de la democracia burguesa.

Nuestra labor no nace del vacío, muchos son los años que FOR lleva en la batalla , planteando la necesidad del combate imperioso contra las manifestaciones del capitalismo, nuestra debilidad material, jamas nos hizo enmudecer ante cualquier ataque a la clase obrera, la debilidad no puede ser entendida como ausen-

cia de respuestas ni como falta de voluntad, simplemente nos ceñimos al marco de la lucha de clases, de el somos hijos y a la vez actores. Nuestro compromiso adquirido se desplaza hacia el deseo de -- ser cada vez mas , protagonistas de una historia que, hasta ahora, nos ha tocado perder.

Con esa voluntad de participar en la modificación de la correlación existente en la lucha de clases , el FOR. se pone en movimiento en lo que espera sea una etapa de clarificación y de abierta y fraternal discusión entre revolucionarios . Para ello queremos preparar una discusión centrandola en los jalones importantes , del asalto por parte del proletariado al poder capitalista: la revolución española. También queremos hacer mas regular la aparición de ALARMA, intentando que recoja puntualmente el movimiento de resistencia y contestación al sistema. Otro de nuestros propositos es la elaboración de una revista de confrontación ideológica, similar a la que editan nuestros camaradas en Francia.

Esta es nuestra situación actual.

Nos sentimos participes de toda expresión de ataque al capitalismo, somos un mismo cuerpo con los miles de jóvenes y trabajadores revolucionarios que detestan las condiciones materiales e ideológicas con las cuales se reproduce el capitalismo, cuarteando y atomizando a todos los individuos. El periodo histórico en que nos encontramos, es decir, aquel en el que el capitalismo ha demostrado indudablemente la incapacidad de su propio desarrollo y ha manifestado con brutal claridad todas las potencias destructoras y degradantes , que este sistema reproduce en su propio seno, elevando a categoría delirante la posibilidad de la destrucción de la humanidad, debiera hacernos tomar responsabilidad de que ser hombre, en esta época mas perentoriamente que nunca, es comportarse revolucionariamente.

Nosotros aceptamos ese compromiso y ponemos firme proa hacia el objetivo necesario : EL COMUNISMO .

ruedoibericoRUEDOIIBERICOruedoibericoruedoibericoruedoIBERICOruedoibe  
RUEDOIIBERICoruedoiberRUEDOIIBERICORUEDOIIBERICOruedoiberICOR  
ibericorueRUEDOIIBERICOruedoibericorue

Pasaron ya los meses veraniegos que, entre otras cosas han servido para demostrar que con los gobernantes de vacaciones el país mal o bien sigue su penoso deambular, tumbo a tumbo sin precisar timonel ni zarandajas dirigistas.

Total, si lo único que hace este gobierno es desgobernar... que más da que, de tanto en tanto, se tome unas vacaciones. Todo esta como antaño... atado y bien atado.

Tanto las vacaciones como la vuelta a la escena política, al ruedo ibérico de rosa en junio actual se iba perfilando jocosa y burlescamente meses atrás.

La rebaja de las pensiones y el recorte en subsidio de desempleo fue aprobado con la oposición simbólica de parte de la UGT y la oposición vacía y nula de CCOO, Ilusos de alguna parte tenía que salir el dinero necesario para aumentarse gobierno y oposición (parlamentarios y altos cargos) su propio salario un 14 % !!!! .

En un país donde el gobierno obliga que la media de aumentos salariales se sitúe en el 8% en franca contradicción con el aumento del coste de la vida. ese mismo gobierno se concede un aumento del 14% Mayor desfachatez, imposible.

Claro que después de lo de la OTAN y los 800.000 puestos de trabajo ya se puede esperar todo de esos dirigentes democráticos tan votados.

La OTAN lo que está claro es que obligados a permanecer en ella los socialistas ya no saben como salirse del embrollo. Las bases del partido prefieren no pensar en el tema. Normal, si hubieran pensado alguna vez no estarían en el chaquetero PSOE.

Los dirigentes se mueven cual veleta sigue el viento que sopla pero acaban acatando la decisión ya tomada: OTAN, de entrada si de salirse nada. Los tiros, (expresión idónea para el tema que tratamos) apuntan hacia dos posibles soluciones: 1ª no celebrar el referéndum (solución pactada con Fraga) Bien... total ya dijo Felipe que salirse, lo que se dice salirse, él, como buen demócrata afincado en el poder, haría lo que le diese la gana, es decir lo que el capital ha decidido ya. 2ª si llegara a celebrarse solo en plan consultivo, hacerlo en base a una pregunta que nada tubiese que ver con el tema. La ambigüedad, característica fundamental de los Felipe Guerra, Castellano, etc., permite doble interpretación para el sí y para el no.

Si hay referéndum cosa que está por ver SABOTEARLO es la única solución posible ---- esto significa ser conscientes de que participar, aun con el no es entrar en el juego democrático y con unas posiciones que ya se criticaron en el nº anterior. SABOTEAR --- no solo no participar sino luchar para que el máximo de trabajadores acepten el derrotismo revolucionario contra los bloques contra el capital, frente a las falacias de referendums sin sentido.

La anunciada crisis ministerial cuya importancia y alcance pueden seguir aun las amas de casa en la llamativa prensa del corazón, se ha saldado, con un simple cambio de Morán (reticente a la OTAN) por el inefable Fdez. Ordonez individuo que desde los tiempos de Franco, tiene más que demostrada su capacidad camaleónica única que hasta ahora puede apreciarse.

Como preparación para el ocio estival propio de vacaciones CCOO intento unos días antes paralizar el país con su paro general. El éxito sortprendió la propia empresa. Natural. Los trabajadores entendieron bien que una actitud de protesta era necesaria aunque sirviera para poco, ya que la burla de las pensiones estaba decidida.

Lo malo es que esos mismo trabajadores que pararon en junio como protesta contra la política económica gubernamental, fueron los que en las elecciones generales, al dar su voto permitieron a los socialistas decidir en su nombre y contra ellos mismos.

---

Para correspondencia escribid al apartado  
5355 - Barcelona

---

La democracia capitalista tiene esas "pequeñas contradicciones" que, pataletas aparte son insuperables en su propio marco.

Tras la crisis de gobierno y el ensayo general llegaron las vacaciones . Durante ellas , aletargado el pueblo por la canícula y roto el silencio de la gran siesta nacional solo por los bombazos de ETA en la costa ( lo que demuestra que los de ETA prefieren el mar para sus vacaciones) se produjo el crucero presidencial a bordo del Azor. Atunes aparte la imagen de Felipe y familia durante el crucero , disfrutando del yate que disfruto en sus vacaciones el viejo ogro , asesino de obreros, esclerotico dictador, hombrecito enmedallado fascista de conveniencia etc.etc. es decir el nunca bastante odiado Franco por la gracia de Dios, esa imagen y sonrisa del estúpido Felipe han sido la bofetada mas sonada que este falso socialista , falso gobernante , falso hombre ha propinado a toda España.

Ese yate , precisamente ese, o se unde o se vende NUNCA SE DISFRUTA salvo , claro esta, que se sea tan cabrón como el antiguo usuario.

La imagen de Felipe se degrada, dicen los que a las estadísticas se dedican . ; Como podría ser de otra forma ! Aupado en el poder, a ese esquizofrenico y tarado mental le ha aflorado al rostro la desvergüenza propia de quien nunca, a pesar de sus promesas electoralistas y su falsa verborrea , tuvo la mas minima intención de dedicar su gestión gubernamental a ayudar a los memos que al poder le auparon , los trabajadores.

Podrá quizás y en función del voto util volver a ganar las proximas elecciones pero seguro ya que la clase obrera y los oprimidos saben quien es Felipe y sus compinches ... El Azor , sera su tumba ...

Tras las vacaciones , la movida , el 11 de Septiembre, se ha celebrado en Catalunya bajo el signo del independentismo . Que no hablen , como años atras, de grupusculos de alborotadores, la radicalización independentista ha sido la nota destacada.

La parida constitucional del estado de la autonomía, en un pais como España en el que los intereses capitalistas perifericos se han identificado con nacionalidades oprimidas no ha aportado solución alguna. El problema nacional , economico , se ha mixtificado con ideologías decimonónicas de patria y culturas nacionales y ademas la actividad despotica y burlesca del gobierno socialista central respecto a los autonomicos--donde dicho sea de paso-- ha sido vapuleado una y otra vez en las elecciones , no es precisamente la más adecuada para limar asperezas y parar radicalizaciones.

Las inminentes elecciones autonómicas de Galicia van a representar sin duda un nuevo traspies del PSOE . El bipartidismo instado a nivel nacional tuvo su reflejo en Galicia con un simple trastueque de papeles (PSOE en la oposición) pero en estas proximas elecciones aparecen fuerzas nuevas : un centro que aglutinara los descontentos y desengañados de AP y PSOE y el nacionalismo mucho mas potente que antes.

Que duda cabe que estas elecciones gallegas dentro del contexto socialcaracterístico de una sociedad eminentemente agricola , en algunos aspectos semifeudal y con una población o engañada o disgregada , serian un adelanto orientador de las proximas generales de 1986 . AP , PSOE, han defraudado a la sociedad Gallega con la reconversión naval y los pactos pesqueros con Portugal , que nada han solucionado; pero ambos partidos en sus respectivos papeles y en sus componendas a nivel nacional han decepcionado a toda Galicia , necesitada de soluciones inmediatas y palpables que enteramente le han sido negadas. La entrada futura en la CEOE va a representar un duro golpe para el minifundismo gallego y esto tampoco ha sido tenido en cuenta.

Lo de la CEOE, es otra innegable parida electoralista de los socialistas Con tal de anotarse el tanto han precipitado la adhesión a costa , claro esta, de firmar condiciones draconianas y unas perspectivas de grandes prestaciones sin las cacareadas ventajas.

Las medallas que el PSOE se ha colocado seran a costa de incrementos de coste de vida , que sin duda alguna, no nos seran recompensados con aumentos de salarios Una de las condiciones de entrada en la CEOE es que sigamos siendo la mano de obra mas barata de Europa De ello se ha responsabilizado el PSOE. con la agnoscencia complice y sumisa de la oposición .

El congreso de los socialistas europeos en Madrid vino a dar el espaldarazo al PSOE y a exigir a cambio lo que estaba



## Declaración del F O R , 68 años después del Octubre Soviético

A las trabajadoras y trabajadores que sufren como explotados.....

A los jóvenes que no se resignan a una vida de esclavitud.....

A todos los que luchan por el comunismo ....

Compañeros Camaradas Amigos:

LA REVOLUCION RUSA HA MUERTO

VIVA LA REVOLUCION COMUNISTA MUNDIAL

No hace todavía 70 años que los desheredados estuvimos cerca de acabar para siempre con esta podrida sociedad que nos oprime.

En plena guerra imperialista, millones de parias se levantaron en Rusia contra el capital. Por encima de las consignas y tácticas de partidos, un sentimiento común les empujaba adelante : querían cambiar radicalmente la vida, alumbrar un mundo nuevo sin explotación. La lucha de los trabajadores en Rusia alertó a los de todo el planeta para lanzarse al asalto del sistema caduco.

Sólo la falta de un proyecto y una fuerza auténticamente comunista permitió entonces a los amos del mundo salvar la situación y sobrevivir hasta hoy. Si la revolución proletaria se hubiera extendido en Rusia hasta el terreno social, aboliendo la misma base del capital que es el trabajo asalariado y declarando la guerra civil sin tregua a todos los estados, su ejemplo victorioso o derrotado hubiera acabado por ayudar al triunfo de la revolución comunista mundial. Por el contrario, al mantener el salario, el dinero y las mercancías y firmar la paz con los imperialistas se fue afirmando un ala contrarrevolucionaria que asesina la revolución usurpando el nombre del mismo comunismo .

Esta superchería es clara para todo aquel capaz de abrir los ojos.

¿ Es que se puede pretender que avance hacia el comunismo un país en el cual existe cada vez más diferenciación social, en que los burocratas del partido viven rodeados del lujo , mientras los trabajadores sufren privaciones y racionamientos en los productos más elementales de consumo ?.

¿ Es que se puede hablar de estado obrero allá donde los trabajadores no pueden expresarse libremente ni organizarse en contra, ni tan siquiera comen bocar huelgas y manifestaciones sin arriesgar la cárcel, la deportación , los trabajos forzados o el hospital psiquiátrico?.

" Una sociedad de transición al socialismo " con 20 millones de alcohólicos declarados que quieren huir de la realidad cotidiana de ese pretendido paraíso... "

En Washington como en Moscú los poderosos siguen parasitando de la plusvalía que extraen a los obreros, explotando su fuerza de trabajo, buscando el máximo beneficio para acumular capital . Que el patrón en Rusia sea directamente el estado no cambia en nada lo esencial de la explotación de los proletarios. ¡ También en España hay numerosas empresas nacionalizadas y los que trabajan en ellas no ven con razón ninguna "conquista socialista"!

Compañeros=

Todos los partidos estalinistas o incluso trotskistas que de una forma u otra reivindican ese estado explotador de Rusia son , en la práctica el principal sostén del dominio capitalista en todo el mundo . Dándole la espalda a las aspiraciones de la juventud que se niega a escoger entre Reagan o Gorbachov, todas esas organizaciones y sus sindicatos intentan encerrar las luchas en el respeto a la dictadura del dinero.

Los comunistas por nuestra parte no preferimos a ninguno de los amos sea democrático , fascista o burocrata. Todas nuestras fuerzas, por reducidas que sean , van a sabotear sus instrumentos de control , a preparar una sociedad, sin explotados ni explotadores, sin trabajo obligatorio ni dinero. Queremos una comunidad sin clases ni estados, en que cada individuo pueda cumplir sus deseos en unidad con la naturaleza y la colectividad, para ello en primer lugar hay que romper con todos los partidos y sindicatos que sostienen al capital. Os proponemos fomentar un Movimiento Comunista Revolucionario que prepare un nuevo asalto esta vez victorioso, de todos los proletarios contra el sistema . La crítica , la ayuda , el debate abierto , la acción unida de todos los combatientes por el comunismo es hoy el mejor arma contra el capital . Hacernos llegar vuestra opinión .

ABAJO EL CAPITAL EN RUSIA Y EN TODO EL PLANETA  
POR UNA DICTADURA SOCIAL DEL PROLETARIADO, BASADA EN LA ABOLICION  
DEL TRABAJO ASALARIADO LA PROPIEDAD Y EL DINERO

noviembre 1985

# CEBO Y CEPO

## DE LA COMPETITIVIDAD

Austeridad, tecnología, competitividad, palabrejas mil veces redichas por los actores y figurantes del capitalismo en cualquier parte. Rusia y China no constituyen excepción a fuer de ser el mismo sistema estatizado. El flamante dictador stalinista Gorbachof así como Deng Xiaoping y sus criaturas estalinistas mostrencos, entonan sin cesar el mismo estribillo que cualesquiera Felipe González, Mitterrand, Thatcher o ... Pinochet entronizados de por esos mundos. Apenas ayer, el necrofago Franco, ¡ él también !, echaba mano a la misma copla. No hay en ello plagio, sino efecto generalizado de la misma causa. Sistema obliga. Para salirse de ese carril es necesario enfrentarse sin mitigaciones al sistema actual, en cada país mundialmente.

Unos y otros presentan la austeridad como si todo el mundo la padeciese y la proyectada competitividad como si fuese a derramar efectos benéficos sobre todos también. Falso lo uno y no menos falso lo otro. La austeridad, el sistema la descarga por entero sobre sus propios explotados. Ellos y nada más que ellos son los únicos sacrificados: despidos por decenas de millones, reducción de salarios, alza de precios gravámenes fiscales para los no despedidos, más las indecibles miserias y malesconsecuentes. Por el contrario, los privilegiados de cualquier magnitud se encuentran siempre a buen recaudo de todo eso. Dada la acumulación de bienes y de riqueza dineraria por ellos detentada, ni siquiera se ven en la necesidad de moderar su tren de vida suntuoso. Y son los mismos que se embolsarán la futura plusvalía de la readaptación tecnológica. Así pues, cuantos hablan de austeridad, o sea de sacrificio son de hecho y en todas las acepciones del término, sacrificadores ellos mismos. Además, practican el sacrificio de multitudes en su provecho personal, circunscrito en el provecho del sistema de él inseparable.

Señuelo burdo es también presentar la austeridad, pero obrero comprendido como trance provisional indispensable para y hasta alcanzar la tan pregonada competitividad. Nótese en primer lugar

que el capitalismo, éso diciendo, confiese su incapacidad para renovar su técnica sin hacérsela pagar, por adelantado, a quienes son y serán sus explotados. En segundo lugar, cae de su peso que, alcanzando el desideratum competitivo—si se alcanzase— los efectos benéficos, o sea la totalidad de la ganancia nueva la disfrutaría el capital en calidad de sistema, más sus administradores y jerarcas políticos o del género que sea, sindicales incluidos. La clase obrera, no sólo quedaría excluida de beneficio alguno, sino que los salarios de sus diversas categorías menguaran relativamente al monto de la riqueza producida, mientras el número de obreros sin trabajo aumentará referido al del período de mayor crecimiento industrial anterior. Es absolutamente innegable que, dentro del sistema existente, perfeccionamientos técnicos y número de trabajadores para igual o mayor producción que durante el estadio económico anterior, estarán siempre en relación inversa. Mucho más esta vez mediante la electrónica, la robótica, etc. . Por lo tanto, el propio cebo de la futura "creación de empleos" se descara como mera estafa publicitaria anestésica, y en fin de cuentas una vulgar trampa en que el proletariado de cada país internacionalmente quedará apresado, cerviz uncida, a menos de tirar abajo la realización del proyecto entero.

La tal "creación" se revela, en su aspecto inmediato, una condición y el resultado de la prosperidad del capital. Crear empleos no ha sido ni será jamás preocupación ni motivación de inversionistas, sean privados, colectivos o estatales. No puede tratarse sino de puestos de trabajo explotado y degradado en proporción a los avances instrumentales. La calificación profesional, el saber hacer de un oficio y su valía estarán más ausentes que hoy, y cada persona más alienada. Mientras más se perfecciona la máquina, más se abaja y rebaja al hombre. Es jugarrera inseparable de la competitividad y de las exigencias generales del capitalismo.

Hurgando más afondo en aquello del "crear empleos", la visión de todos los representantes del capital, sin ex

cluir a los mentidos portavoces obreros políticos y sindicales, está tan pervertida por sus funciones, que en su mente el destino natural y perenne de la gran masa trabajadora en fábricas, oficinas, campos, minas, etc., consiste en recibir de ellos ocupación y salario. Ahora bien, el gran problema histórico de la clase, ahora problema inmediato, consiste precisamente en romper esa dependencia esclavuna y embrutecedora y en disponer de todo ella, y no ellos, los de la austeridad y la "creación de empleos los de mano en caja mas disciplina y consenso al canto. Aun suponiendo lo inverosímil, que realizado el proyecto capitalista quedase un sólo parado y que la remuneración fuese alta, no sería esa una solución para el proletariado, ni aun siquiera una mejoría. Al revés, acarrearía una peoria considerable, pues su dependencia respecto de los señores que acaparan instrumentos técnicos, capital, todo, resultaría mucho mas coercitiva Colmo, la tan ventada renovación tecnologica no representará una solución tampoco para el sistema capitalista; apenas un alivio pasajero. Se comprende sin dificultad que las nuevas aplicaciones instrumentales se equilibrarán, antes de mucho, entre los países mas industrializados, de manera que, produzca en el mercado, los resultados cuantitativos y cualitativos en cualquier ramal de la producción no tardarían en anularse entre sí. Se anularían tambien por consecuencia, las respectivas capacidades concurrenciales. Y acabóse la competitividad. Ningun país o grupo de países conseguiría destacarse en ese dominio, excepto en dos casos: posesión privilegiada de frutos de la tierra o de productos del subsuelo, y, segundo subyugación de la clase trabajadora en su totalidad en grado mayor que en Japón, el competidor delantero desde hace un decenio largo. La tecnología allí puesta en función no es el factor único, ni aún el principal éxito concurrencial japonés. El principal factor de producción es y será siempre, el hombre. En Japón, la humillación del hombre a los pies del capital es degradante en grado inimaginable. En fábricas, oficinas etc. los trabajadores, militarmente disciplinados, se prestan a cantar himnos a la productividad y a asesorar a los capitalistas sobre la manera más eficaz de sacarles plusvalía, o sea de explotarlos. La empresa y los sindicatos determinan y guían todos los actos de sus obreros y empleados en la vida privada misma: casamiento, vacaciones, lugar de residencia, asistencia médica, social, diversiones, etc. Intervienen en la muerte y sepelio de cada uno de sus hombres, no digamos de la asignación de puestos y lugar de trabajo,

inclusive lejos de la morada de mujer e hijos.

Aun así, bien mirado y fuere lo que fuere, el margen de desahogo del capitalismo, sin distinción de Bloques ni de países atrasados, no será muy amplio en los próximos años. Las fuentes naturales de cualquier producto no aparecen como propiedad individual, de grandes monopolios o de Estados, sino por arrastre atávico ancestral y rémora inseparable de sistemas de dominación de unos hombres por otros. Mas son, en verdad, recursos y reservas materiales pertenecientes a la humanidad, ni mas ni menos que la atmósfera y el sol. Y precisamente por exigencias del desarrollo humano en la presente etapa, tienden cada vez más irresistiblemente a revertirse a ella, arrebatándose a sus actuales mangoneadores. El sistema capitalista ya no esta en condiciones de utilizarlos sino como instrumentos de la trocinio y de extrangulamiento político

Por lo que respecta a la sumisión de la clase trabajadora, indispensable para que dirigentes y dirigistas de todos los países colmen sus anhelos tecnológicos y competitivos, le bastará un estremecimiento de reveldía, en uno o varios países, incluso en el Japón, para dar al traste con dichos anhelos. Bien orientado, daría fácilmente cuenta de la relación capital-salariado que la exquilma y aherroja, y, claro está también de dirigentes y dirigistas. Total, el margen de que disponen los diversos países industrializados, amén de los otros, está lejos de tener la amplitud por ellos deseada y su cumplimiento depende de la pasividad y sumisión de la inmensa masa de trabajadores en miles de actividades, mucho mas que de las aplicaciones tecnológicas.

Al cabo de su desarrollo y crecimiento, el capitalismo y la tecnología se encuentran en irresoluble, absoluta contradicción. Los mismos intereses sórdidos que le llevaron a impulsarla, le imponen hoy una aplicación de la misma a contrasentido del desarrollo social en general, del de la clase trabajadora muy en particular. Mentira pues que las aplicaciones tecnológicas vayan a tener toda la perfección que permite --y que reclama-- siquiera lo ya adquirido menos aún el rebase consentido por los conocimientos científicos. En efecto los jercas del sistema, presas de sus avideces competitivas calculan y limitan respecto de este la implantación del nuevo utillaje

Por esa razón, entre otras cosas, la relación hombre economía no podrá manifestarse en toda su espléndida veraci

dad, mientras en lugar del primer término, el hombre, aparezca el capital. Así también la relación hombre-tecnología. El capital, no sólo se interpone y usurpa el puesto del hombre, sino que falsea y pervierte cualquier relación veraz, incluso la menos transcendente y encubriéndola con sus trazos la revuelve contra el hombre, vale decir, contra la sociedad sin cancelas fronterizas. En manos del capital, automatismos y robotizaciones no sirven, como debieran, para reducir proporcionalmente el tiempo de trabajo necesario, y abrir de par en par las puertas a la cultura; sirven y servirán, cada vez peor, a todo lo contrario. Se sigue que la producción encadenada a la competitividad jamás podrá alcanzar los niveles perfectamente alcanzables que requiere la completa satisfacción de quienquiera a comenzar por los que siempre han sido postergados en ese y otros dominios. Pero sí aumentará en grado superlativo el despotismo dinerario y político del capital. Los dos efectos van apareados indefectiblemente.

Existe, no obstante, un dominio en que tecnología y ciencia están siendo aplicadas sin restricciones. Cualquier lector lo sabe de antemano: La guerra, la producción de muerte que suministra armas rudimentarias y también muy especializadas, a quince o veinte guerras en tres continentes, y que en reserva tiene con qué desintegrar dos o tres mil millones de habitantes con la totalidad de ellos. He ahí el apoteosis — tecnológico del sistema capitalista, el único que era susceptible de alcanzar dada su relación básica esencial, la explotación, cuyo funcionamiento acarrea la guerra. Todo está rigurosamente entrelazado.

Mas también por ese lado, el sistema capitalista mundial se encuentra metido en un callejón sin salida. Dentro de él, cada bloque está preparado para una guerra de exterminio total del enemigo. Las guerras locales que siguen desarrollándose desde 1945, son operaciones tácticas de que cada Bloque espera sacar ventaja estratégica y comercial con vistas al futuro enfrentamiento mayor. Ahora bien, si éste tuviese lugar, el vencedor si lo hubiere y aunque las armas atómicas no fuesen disparadas, reinaría sobre un desierto terrestre pestilencial, cubierto de miles de millones de cadáveres. Pero, inclusive suponiendo que por algún acontecimiento imprevisible la guerra fuese muy corta y sus destrucciones limitadas, se agravarían todos aquellos factores negativos y lacras decadentes bien insinuadas en el sistema desde la última guerra mundial acá. Y en tal caso, domi-

nando la totalidad del mercado las potencias vencedoras, la tecnología tendría que ser refrenada, adaptándola a la solvencia o capacidad de pago de la clientela mundial. Porque no es cliente quien quiere, sino quién puede.

Hace un par de siglos, cuando fueron introducidas en la industria las primeras máquinas movidas a vapor, miles y miles de trabajadores, tal vez millones fueron arrojados sin duelo al hambre, ellos y sus familias. Del fondo del proletariado surgió entonces un vigoroso movimiento de lucha conocido por el nombre que sus hechos le valieron: los Destruidores de máquinas. Fue un neto sobresalto del espíritu revolucionario. Reivindicaba al hombre como actor y objeto de la producción. Ciertamente, destruir implementos técnicos era un proceder ingenuo nada adecuado para causar el efecto buscado, e insostenible en el tiempo. Pero es de por sí evidente que en lugar de destruirlas los obreros habría reclamado más y mejores máquinas si las máquinas hubiesen servido para aliviar su esfuerzo físico y su tiempo de faena, mejorando de rondón su situación material. Es que el capitalismo se sirve de la técnica para acrecer la explotación y su imperio político. Por el contrario, el proletariado en cuanto clase no tiene siquiera la más pequeña posibilidad de hacer lo mismo. O bien la utiliza para colmar sus aspiraciones de consumo, cultura, libertad, etc., o bien continuará haciendo de víctima sacrificatoria indefinidamente.

Ahora bien, en estas postrimerias — de siglo la tecnología y la competitividad matarán cada vez más al hombre físicamente y psicológicamente, en guerras y en el trabajo explotado, a menos de arrebatársela al capitalismo y a su competitividad a fin de que el hombre sea, al fin, actor y objeto de la producción en su totalidad. Era esa la idea fundamental de los Destruidores de máquinas. La tecnología aparece así en tan flagrante como absoluta con el sistema capitalista; por el contrario, se muestra a todas luces consubstancial al proletariado, a los explotados sin distinción en cuanto representación y vanguardia de la futura humanidad comunista. Ningún revolucionario, ningún obrero debe tener empacho en gritar:

¡¡ ABAJO LA COMPETITIVIDAD !!

Suprimamos, expropiándolo, el capital y pongamos la tecnología en máxima aplicación al servicio del consumo humano, sin negocio alguno, sin parados. Así desaparecerán también, con las clases ricas y pobres, la división en países adelantados y atrasados.

G. Munis.